

CAUSAS DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO

Une con líneas de colores las causas con las consecuencias históricas que correspondan.

Durante el siglo XVIII muchos hombres y mujeres creían que mediante la razón era posible acabar con la ignorancia y la pobreza.

A finales del siglo XVIII se aplicaron las reformas borbónicas en Nueva España.

Inicia la Revolución francesa en 1789.

Al triunfo de la Revolución francesa Napoleón Bonaparte gobernó Francia, invadió España y obligó al rey a renunciar.

Surgieron diferencias políticas entre españoles y criollos.

Algunos descontentos, entre los que se encontraba Hidalgo, llevaron a cabo reuniones para planear cómo cambiar el gobierno virreinal.

Miguel Hidalgo reunió a los habitantes de Dolores el 16 de septiembre de 1810 para rebelarse en contra del gobierno virreinal.

Muchos reinos europeos se sintieron amenazados ante las nuevas ideas surgidas de la Revolución y sus seguidores fueron atacados.

La población novohispana propuso separarse de España.

Surgieron pensadores conocidos como "ilustrados" que querían acabar con los privilegios de la Iglesia, los reyes y los nobles.

El malestar social creció debido, entre otras cosas, al insatisfecho deseo de los criollos de ocupar cargos públicos importantes.

Dio inicio el movimiento de Independencia.

Se formaron dos grupos contrarios: los que pensaban que debían seguir obedeciendo al gobierno español y los que querían gobernar su propia tierra.

La conspiración fue descubierta e Hidalgo y Allende decidieron adelantar la fecha de la rebelión.